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月間テーマ≪基本教育と識字率向上月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司 会          萩原新也前 SAA 

国歌斉唱 ♪君が代♪ 

ロータリーソング♪奉仕の理想♪ 

ビジター紹介 広瀬紀夫前ガバナー補佐(真岡RC) 

会長あいさつ        広木規男会長 

 こんにちは、先週の納涼家族会、4 年ぶりの開催 

でしたが大勢のご家族に参加頂き、盛大にできま 

した。関口親睦委員長をはじめ、親睦委員、お手 

伝い頂いた皆様に厚くお礼申し上げます。ありが 

とうございました。また、27 日(日)には、R 財団 

地区補助金説明会があり、ベルヴィ宇都宮に佐藤 

浩 R 財団委員長と出席してきました。 

 そして、今週 9 月 3 日（日）には、ましこ道の 

駅での陶芸教室作品展の展示にお手伝い頂いた皆 

様、朝早くからご苦労様でした。元会員の佐久間 

藤也君にもお手伝いいただきました。 

開催期間は、1 週間と短いですが、沢山の方に見て 

いただけたらと思っております。 

ビジターあいさつ   広瀬紀夫前ガバナー補佐 

 前年度は大変お世話になりました。まだコロナ

禍ではありましたが、ゴルフ大会が開催できて良

かったです。これも、先輩方のお陰と思っており

ます。また、I・M では、コロナ禍で I・M が開催

できなかったガバナー補佐の方を登壇させていた

だいたのは、実は益子 RC さんの真似をしました。 

今から 12 年前の東日本大震災の時も、真岡がホス

トクラブでしたが、I・M 直前の地震で中止となり

ました。翌年、益子 RC の I・M の時に、開催でき 

なかった真岡 RC のガバナー補佐を登壇させて

頂きました。嬉しかったです。それを真似したの

で、ここで、当時のガバナー補佐の富田会員に改

めてお許しを頂いて、お礼申し上げます。有難う

ございました。 

9 月誕生・結婚祝      関口勝義委員長 

      誕生祝 富田兵哉君 佐藤 浩君 

          豊田裕志君  

          猪口道子さん 

      結婚祝 萩原新也君 直井 睦君 

乾  杯    佐藤広志副会長 

      おめでとうございます 

理事会報告         広木規男会長 

＊新入会員入会の件で、特に異議申し立てが無か

った為、入会手続きに入ります。推薦者の山田

会員の出席にあわせて例会に来て頂きます。 

＊9/24（日）午前 10 時から稲刈りを行います。 

 市貝町の子供食堂利用の子供達も参加予定。 

＊10/22（日）第 38 回益子 RC 杯少年サッカー大

会が開催されますが、それに合わせて、ポリオ

デーの募金活動を行います。サッカー協会には 

 組合せ会議の時に報告、了解を得たいと思いま

す。協力頂いた方には、ボールペンを渡します。 

＊地区親善野球大会の案内が来ていますが、欠席 

＊9/22(金)～23(土)にかけて、鈴木ガバナーエレ

クトの同期ガバナー会が日光～益子泊であり、

益子案内を富田会員が頼まれた為、お土産とし

て 40 周年記念の記念品(益子焼カップ)を贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＊秋田豪雨災害支援金に、BOXから 23,000円、 

 ニコニコ BOXから、27,000円を足して、合計 

 50,000円を送金いたしました。 

ニコニコ BOX        豊田有子委員長 

広瀬君  お世話になりました。無事 I・Mとゴル

フ大会を行うことが出来ました。 

            （過分に頂戴しました） 

広木君  藤原さんの代理の卓話終わりました。 

     代理が務まったかどうか心配です。 

富田君  誕生祝ありがとうございます。 

萩原君  結婚祝ありがとうございます。 

＜広瀬紀夫直前ガバナー補佐、ようこそ＞ 

＜9月誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます 

 伊藤君 大島君 佐藤広志君 関口君 塚本君 

 高橋さん 高根澤君 富田君 直井康君 柳君 

 豊田さん 萩原君 日下田君 平野君 牟田君 

  

④新たな挑戦合併へ 

 普通は、小さな小売店から日本一の卸売業に成

長させたら、その立場に執着するところですが、 

 それを惜しげもなく捨てて、他企業との吸収合

併の道を選びました。田中氏曰く「会社は個人

の為でなく、社会の為にあると考えていたので、

何の抵抗も無かった」と述べています。 

⑤ロータリアンとして２足の人生 

 田中氏は、実業家として色々なメッセージを残

しています。その中に「職業を通して社会に貢

献しよう」「天職を全うする」という２つのメッ

セージがあります。まさにロータリーの職業奉

仕の理念そのものです。そして、３６歳の時  

 八潮ロータリークラブの創立会員になり、そこ

から実業家とロータリアンの２足の人生が始ま

りました。「ロータリーに入っていなかったら、

私の職業に対する考え方は大きく違っていたと

思います。ロータリーから学んだ事が私の行動

の 70％です」と語っています。 

⑥ロータリーが活躍の場 

 八潮ロータリークラブに入会して 5年後、41歳

の若さで会長に指名されました。その時は、会

社の仕事より会長としての仕事を優先させたと

言います。ロータリーの中に生き甲斐を見つけ

たのであります。その後、様々な役職を積極的

にこなし、田中氏のガバナー就任はいよいよ世

界のリーダーへの大きなステップになったこと

は間違いないでしょう。その時の国際ロータリ

ーのテーマは「友達になろう」地区のテーマは 

 「チャレンジ」行動方針は「プラス思考」そし

て奉仕活動は「参加率向上」いかにも前向きな 

 実業家田中作次氏らしい基本方針です。そして

ガバナーとして目覚しい実績を上げました。 

 この事は国際ロータリーでも評価され、その後

は相次いで地区のみならず、国際ロータリーの

中の重要ポストを歴任することになりました。 

⑦世界のトップリーダーへ 

 2003～2004 年には、RI 理事に就任し、2004

年開催された RI大阪国際大会は、4万４千人以

上の登録者が集まり、未だに世界記録で破られ

ていません。 

 2012～2013年に RI会長ノミニーに、そして、

遂に 2013～2014年 RI会長に就任しました。 

 文字通り、世界 120万人のロータリアンのトッ

プに駆け上がりました。日本人では、30年ぶり

に選ばれた 3人目の RI会長であります。 

卓 話            広木規男会長 

  「元 RI会長田中作次氏ってどんな人」 

①集団就職で新潟から東京へ 

 昭和 14年新潟県生まれ、8人兄弟の３男。父親

の農業を手伝い、日曜は母親の作ったカゴやザ

ルを売り歩く行商を手伝いました。この時、行

商も店売りも成功する為の最大の条件は「誠実

さ」であることを学びました。家庭の経済事情

が厳しく、東京に出て働きながら定時制高校に

進学することにし、昭和２８年３月、東京へ集

団就職しました。 最初、山谷ガラス工業に入

社したが、残業が多くなかなか高校へ通えなか

った為、合資会社田中紙店に転職しました。 

②２代目田中紙店社長、４０年代の挑戦 

 田中紙店での仕事は厳しかったが、高校も休ま

ず通いました。結果、店主に認められ、田中家

の養子となり店を継ぐことになりました。 

 昭和３８年、義母の姪にあたる京子さんと結婚、 

 名実共に田中一族の人間として２代目経営者と

なりました。 昭和４０年代というのは、一大

消費革命が起こった時代で、個人的な商店から

企業的組織に転換して、前向きにチャレンジす

る体制を整えました。 

③日本一の売上へ 

 物流の合理化とスピード納品の要望に応えて、

国道 16 号線沿いに本社を含め、10 ヶ所の物流

拠点をいち早く設置し、夜中の 12時までに受け

た注文は、翌日の指定時間内に届けることが可

能になりました。 田中氏の顧客サービス優先

の考え方が、やがて日本一の売上に繋がったの

でした。 

 


